

## Beauté Insensée - atelier de création de mode



*“Le collectif est une machine à traiter l’aliénation.”*

Jean Oury

*“Sometimes you need to transport your idea to an empty landscape and then populate it with fantastic looking people.”<sup>1</sup>*

Vivienne Westwood

Trois stylistes d’horizons différents (Berlin, Anvers et Bruxelles), un étudiant à la Cambre « Mode » et un psychiatre en formation se réunissent à Bruxelles autour d’une expérimentation impliquant la mode et la psychiatrie.

Ensemble ils souhaitent développer un environnement créatif rassemblant des designers et des patients psychiatriques dans le but de réaliser des créations de mode. Ils souhaitent explorer la dynamique créative émergeant de ce groupe hétérogène de personnes, dans une société qui tend à ségréguer les individus selon leur background social, économique et psychologique. Leurs axes de travail sont à la fois une production artistique innovante pour la mode contemporaine ainsi que l’exploration du potentiel de cette démarche artistique dans la lutte contre l’aliénation des personnes étiquetées “malades mentales”.

Ils collaborent avec l’asbl Valisana (clinique psychiatrique Sanatia, à Saint-Josse, Bruxelles) pour tenter d’explorer le potentiel subversif du design de mode pour développer avec des usagers du réseau bruxellois de la santé mentale un point de vue sur la société et ses stigmates.

---

<sup>1</sup> “Parfois il faut transporter son idée dans un paysage vide et ensuite le peupler avec des personnes fantastiques.”

### **Beauté Insensée / atelier de création de mode**

Valisana en collaboration avec le collectif Beauté Insensée

📍 Avenue Josse Goffin 180 à 1082 Berchem-Sainte-Agathe

☎ 0483 60 86 05 📧 [beauteinsensee@gmail.com](mailto:beauteinsensee@gmail.com)

Contact : Freitas David, Coordinateur du projet MACCS en psychiatrie adulte à l’UCL